

Das Besenprojekt macht Mut bei der Suche nach neuen Sängern

Liederkranz Mundelsheim Der gemischte Chor SingYourSoul bereitet sich auf den Gospel-Abend am Sonntag, 16. Juli, vor.

Mundelsheim SingYourSoul, der gemischte Chor des Liederkranzes, hat sich wieder etwas Neues vorgenommen. Die Sänger um Chorleiter Benjamin Walther veranstalten am Sonntag, 16. Juli, in der Kilianskirche in Mundelsheim einen Gospel-Abend. Für dieses Projekt suchen sie noch Unterstützung. Wer also Lust hat, in diesem engagierten und lebenslustigen Ensemble mitzumachen, ist ganz herzlich zur Schnupperprobe eingeladen. Schon am nächsten Montag, 10. April, um 20 Uhr kann es losgehen. Der Chor probt immer montags im alten Schulhaus direkt neben der Kirche.

Wer noch ein wenig Bedenkzeit braucht, der kann natürlich auch an einer der folgenden Proben (außer Ostermontag) gerne vorbeischaup. Benjamin Walther wird mit dem Chor ein komplett neues Programm einstudieren. Dabei darf „Oh happy day“ ebenso nicht fehlen wie der Klassiker „Swing low sweet chariot“. Keine Angst also, dass man nicht mitkommen könnte. SingYourSoul freut sich auf neue Stimmen!

Zuvor hatte der Liederkranz Mundelsheim die Verknüpfung einer Besenwirtschaft mit unterschiedlichsten musikalischen Stilrichtungen gewagt und großen Erfolg gehabt.

Ein bisschen nervös waren sie schon beim Liederkranz, ob denn das Angebot eines musikalischen Besens in der Kelter des Käsbergkellers überhaupt angenommen würde. Viel Vorbereitung und jede Menge Arbeit hatten der Männerchor und SingYourSoul in die Veranstaltung gesteckt, um den Besuchern am Sonntag von 11 Uhr an in der Lagerhalle des Kellers eine gemütliche Besenwirtschaft zu präsentieren. Die Zuschauer strömten in Scharen in den Keller. Gegen Mittag waren alle Plätze restlos belegt, und es wurde weiter angebaut. Die Mundelsheimer Weine wussten dabei ebenso zu überzeugen wie die deftigen Besengerichte und auch die enorme Auswahl an leckeren Kuchen und Torten.

Wie es sich für einen musikalischen Besen gehört, kam auch die Unterhaltung



Der Liederkranz hat im Besen musikalisch unterhalten.

Foto: Liederkranz

nicht zu kurz. Männerchor und SingYourSoul präsentierten im Wechsel Ausschnitte aus ihrem Repertoire. Gerade dieser Mix aus Weinliedern und moderneren Arrangements, ergänzt durch den Gastauftritt des

Chors aus dem benachbarten Hessigheim, kam bei den Besuchern sehr gut an. Ein rundherum gelungener Tag mit Wiederholungspotenzial.

Peter Widenhorn, Liederkranz